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			La Asamblea aprueba el billete de transportes anticontaminación con el voto en contra del PP
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Ayer la Asamblea de Madrid daba un paso importante de cara a los episodios de contaminación en el centro de Madrid, y es que los Diputados aprobaban una moción del PSOE en la que pedían que se crease un billete de transportes anticontaminación que se pusiese en marcha durante los episodios. Pero la propuesta, si bien salía adelante, parece poco probable que se ponga en marcha, ya que el PP votaba en contra alegando que ya está en proceso la aprobación de un protocolo de actuación ante casos de contaminación.

"Si quiere colocar a sus amigos funde Cifuentes S.A y recolóquelos con su dinero”. Así lo ha asegurado el portavoz de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Ignacio Aguado, tras preguntar en la sesión de control a la presidenta regional ‘si las fundaciones de la Comunidad de Madrid son agencias de colocación’. Aguado ha explicado que “actualmente hay 47 fundaciones lo que supone un gasto de casi 50 millones de euros al año a los madrileños. Dinero que sabemos que sirve para pagar a la gente que está colocando pero que de las que no conocemos ningún resultado”.

“Señora Cifuentes, en el ADN del Partido Popular va recolocar a sus amigos, ex amigos, compañeros y ex compañeros para que aquí no hable nadie” ha asegurado el líder de Cs en Madrid y para ello ha puesto como ejemplo al exconsejero de Sanidad Sánchez Martos que ahora está al frente de la Fundación Madri+d. “Sabe algo de innovación el consejero de los abanicos, el único que ha sido reprobado por esta cámara y que se ha enfrentado a todos los sindicatos” le ha preguntado el portavoz de la formación naranja a la presidenta regional al tiempo que se ha mostrado muy crítico con el nombramiento de la ex diputada regional Elena González-Moñux “recolocada por 93.000 euros al frente de la Fundación de la Energía, materia que ni le interesa ni conoce ni le importa”.

En este sentido, Ignacio Aguado ha afirmado que Cifuentes tiene los peores vicios de la vieja política porque la entiende “como un tiovivo de la feria: da igual que vaya montado en el avión, en el coche de bomberos o en el carrito que da vueltas; el caso es seguir en política”.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha destacado que “en lo que va de Legislatura ya se han firmado con todos los sindicatos 13 grandes acuerdos en muy diferentes materias” y ha agradecido a los agentes sociales, y “de una manera muy especial a Comisiones Obreras, UGT y CEIM, su buena disposición para seguir dialogando con el Gobierno regional en beneficio de todos los madrileños”.

Lo ha hecho durante su intervención en el Pleno de la Asamblea de Madrid en respuesta a una pregunta parlamentaria del portavoz popular, Enrique Ossorio, en la que ha puesto en valor la reciente constitución del Consejo para el Diálogo Social, “que va a ser –ha dicho- un órgano institucional permanente de encuentro y participación entre el Gobierno y los agentes económicos y sociales”.

“El Consejo nace de la convicción de que la negociación y el acuerdo son instrumentos que contribuyen a la calidad democrática, al progreso económico y a la cohesión social”, ha afirmado la presidenta regional, que ha indicado que el objetivo es “seguir construyendo una sociedad moderna y avanzada, que dé a todos la oportunidad de ser escuchados, una sociedad donde cada día se genere más empleo y mayor bienestar”.

Como ha explicado, “el principal objetivo que el Gobierno de la Comunidad persigue con esta iniciativa es impulsar todavía más el diálogo en aspectos fundamentales como el empleo, la formación profesional o la protección social”, además de trabajar desde este Consejo en “algunas medidas muy importantes en materia de empleo o educación”.

En relación con el primero de esos ámbitos, Cifuentes ha recordado que ya se ha firmado un acuerdo que podrá dar continuidad dos años más a la Estrategia Madrid por el Empleo, una iniciativa “que está dando tan buenos resultados”, ya que “hoy trabajan más de 115.000 personas que hace un año y tenemos más de 34.500 parados menos”.

En cuanto a la Educación, ha apuntado que el Gobierno madrileño está trabajando con los interlocutores sociales “para intentar cerrar un Acuerdo para la Educación Madrileña, con 80 medidas que buscan mejorar nuestro sistema educativo”.

El portavoz del Grupo Popular en la Asamblea de Madrid, Enrique Ossorio, ha afirmado que el Gobierno de la Comunidad de Madrid promueve el diálogo social, que fue una de sus prioridades al principio de la Legislatura, “esta es nuestra manera de actuar, algo muy diferente del insulto permanente y la descalificación perpetua que practica Podemos, su única neurona, su única línea de actuación”.

En este sentido se ha expresado Ossorio durante su intervención en el Pleno de la Asamblea de Madrid, donde ha expuesto la labor que va a desarrollar el nuevo Consejo para el Diálogo Social, órgano que sustituye al Consejo de Madrid y que absorbe parte de las competencias del antiguo Consejo Económico y Social.

“La actuación del Gobierno de Cristina Cifuentes y del Grupo Popular durante esta Legislatura ha venido poderosamente marcada por el diálogo, que ha abarcado a toda la acción del Ejecutivo y la actividad parlamentaria, lo que pone de manifiesto la absoluta prioridad en materia de empleo y la voluntad de recuperar totalmente el diálogo social ”, ha subrayado el portavoz popular.

En este sentido, Enrique Ossorio ha destacado que las materias tratadas en la primera reunión “ponen de manifiesto la incidencia que este órgano va a tener en la mejora de la calidad de vida de los madrileños, y ha valorado muy positivamente que se inicien los trabajos para la prórroga en 2018 y 2019 de la Estrategia para el Empleo, cuyos resultados son verdaderamente brillantes”.

En el primer año de funcionamiento de la Estrategia por el Empleo, el paro registrado descendió un 10,6%, dos puntos más que el año anterior, la tasa de paro se redujo en 3 puntos y ahora se encamina hacia el 10% en 2018. “A esto hay que añadir –ha recordado Ossorio- las afiliaciones a la Seguridad Social, que crecieron un 3,7% el primer año y hoy tenemos 115.000 afiliados más que hace 12 meses”.

“Nos parece muy bien que en la primera reunión se haya trabajado en favor del acuerdo para la educación madrileña, un factor clave para la igualdad de oportunidades, la mejora de la competitividad y el desarrollo social”, ha apostillado el portavoz parlamentario del PP.

Por último, el portavoz del PP ha destacado que Madrid cuenta con un Consejo para el Diálogo Social sin necesidad de aumentar el número de órganos, “que va a trabajar de manera permanente en materias tan importantes como el empleo, la formación profesional  o la mejora de los servicios públicos”.

Los índices de diversidad social registrados en los colegios públicos y concertados de la región se han incrementado hasta un 9,3 % desde la aprobación del decreto de libertad de elección de centros educativos, puesto en marcha por la Comunidad de Madrid en el curso 2013-2014. Este dato, recogido en un estudio que analiza el impacto del sistema de distrito único en la educación madrileña, ha sido dado a conocer en la Asamblea por el consejero de Educación e Investigación, Rafael van Grieken.

El documento, ‘Effects of School Choice on Student´s Mobility: Evidence from Madrid’, realizado por David Mayor Alcaraz en el Centro de Estudios Monetarios y Financieros del Banco de España, se ha realizado analizando las solicitudes de plazas de Educación Primaria en centros públicos y concertados en la ciudad de Madrid entre los años 2010 y 2016, es decir, antes y después de la eliminación de las zonas de escolarización. Una de las conclusiones más destacadas es que las familias procedentes de los entornos menos favorecidos han incrementado la movilidad geográfica, en algunos casos hasta un 300 %. Por lo tanto, la implantación del decreto de libertad de elección ha permitido que los alumnos provenientes de entornos más desfavorecidos hayan podido acceder a centros de otros distritos, provocando el crecimiento de la diversidad social de los colegios.

Como prueba de ello, el informe refleja que la distancia media entre los colegios y las residencias familiares ha aumentado más de un 15 %, como consecuencia de la elección voluntaria de las familias, y que el número de solicitudes para elegir centro en otro distrito de Madrid capital ha crecido del 12 al 16 %.

La puesta en funcionamiento de la zona única educativa ha propiciado que los colegios de Madrid sean un 12,5 % más heterogéneos, teniendo en cuenta el nivel educativo de los padres. Esa heterogeneidad es mayor en los colegios que obtienen mejores calificaciones en las evaluaciones externas. Es decir, que aquellos centros que obtienen una mejor puntuación en las pruebas de evaluación son los que han registrado un mayor crecimiento en cuanto a la diversidad social de sus alumnos.

Otro de los factores que han incentivado la diversidad social en los colegios ha sido el Programa de Enseñanza Bilingüe. Los datos entre 2010 y 2016 revelan que el porcentaje de familias cuya primera opción era un colegio con enseñanzas en lengua extranjera ha pasado de un 26 a un 55 %. Las familias con un estatus socioeconómico más bajo son las que más se interesan por el programa.

La Comunidad de Madrid también ha realizado un gran esfuerzo durante los últimos años para que los alumnos madrileños puedan cursar estudios en el centro que desean. De esta manera, el 93,49 % de las familias que han solicitado plaza en centros sostenidos con fondos públicos en el presente curso escolar 2017/18 han logrado el colegio que eligieron en primera opción, la cifra más alta en la historia de la Comunidad de Madrid (93 % el pasado curso).

Este índice representa el grado de libertad de elección educativa que existe y que es uno de los pilares de la política educativa del Gobierno regional. Estos porcentajes se incrementan de manera importante en el caso de aquellos alumnos que presentan necesidades educativas especiales, ya que el 96,90 % de ellos han obtenido plaza en los centros que propusieron en primer lugar.

En los últimos diez años, el porcentaje de familias que han logrado el colegio que eligieron en primera opción en la Comunidad de Madrid ha crecido en 13 puntos, ya que en el curso 2006/07 el índice de éxito en primera opción se encontraba en el 80,5 %.

La Asamblea de Madrid ha aprobado por unanimidad la toma en consideración de la Proposición No de Ley de Ciudadanos (Cs) sobre el desvío de las líneas de alta tensión que atraviesan los municipios de Arroyomolinos, Moraleja de Enmedio y Móstoles.

El portavoz de Infraestructuras de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Juan Rubio, ha destacado “la situación de inseguridad y los ruidos que soportan un total de 30.000 vecinos que residen en estos tres municipios que están atravesados por líneas de alta tensión con su correspondiente impacto paisajístico, económico, ambiental y sobre la salud”.

“Consideramos urgente la creación de una Mesa Técnica antes de que finalice la legislatura para encontrar soluciones a esta situación de inseguridad entre la Comunidad de Madrid, Red Eléctrica Española (REE) y los respectivos ayuntamientos”, ha señalado Rubio, quien señala además que “la reubicación de estas líneas despejaría una zona que podría destinarse a nuevos desarrollos, infraestructuras de servicio público y zonas verdes”.
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